## REPRESENTANTES EMPRESARIALES EN APEC SE REUNIERON CON PRESIDENTE LAGOS

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió en audiencia especial a Hernán Somerville, uno de los tres representantes de Chile en el Consejo Asesor de Negocios del Foro Asia-Pacífico, APEC, quién a partir de la próxima semana concurrirá al encuentro que dicha entidad realizará en Baja California, México.

Somerville, quien presidirá este consejo asesor el 2004 cuando la APEC tenga lugar en Chile, tiene la representación de nuestro país en dicha entidad, conocida por su sigla en inglés ABAC, junto con Andrónico Luksic y Juan Villarzú. Todos ellos estarán desde la próxima semana en México en los debates de ABAC, que convoca a cerca de 70 empresarios y dirigentes de negocios de las 21 economías integrantes de APEC.

Junto con Hernán Somerville concurrió al encuentro el presidente de la Fundación Chilena del Pacífico, Juan Salazar, y su director ejecutivo, Manfred Wilhelmy, dado que dicha entidad lleva en Chile el seguimiento de todos los temas ligados a ABAC.

En la reunión se analizaron las diversas responsabilidades que para el sector público y privado significa la realización de la APEC en Chile el 2004.